

## 毎年恒例のバスツアーが催されました

11月18日、45名が参加しました。うち中国・ガーナ・イランなど外国人6名、事務局1名。天候にも恵まれ、交流を深めました。

### 行列も価値あり！ 華麗な迎賓館に大感動！！

周 雪(シュウ ユキ) 王 剛(オウ ゴウ)

(周さん王さんは中国出身のご夫婦。

周さんは日本語教室水曜日の学習者)

11月18日に、NIAの皆さんと一緒にバス旅行に行きました。

凄く楽しかったです！

このバス旅行の内容は迎賓館赤坂離宮→ホテルでランチ→葛西臨海公園の水族園です。

迎賓館はスゴイです！ この赤坂離宮は今回初めて知りました。行ったのは初めてです！ バスに乗る時、このパレスのことはちょっと想像したのですが、でも本当に着いた時、びっくりしました。全然想像以上でした。外で並んだ行列は結構長かったです。やっぱり人気がありますね！ 入る前に安全確認のための手荷物検査がありました。空港と同じくらいの(厳しい)レベルでした。時間がかかりました。1時間くらいの待ちはちょっと長いと思いましたが、入った瞬間に、この待ち時間の値打ちはあった、と思いが変わりました。

「羽衣の間」と「彩鸞の間」は、深い印象を

受けました。羽衣の間の天井画、彩鸞の間の華麗な金箔張りレリーフと豪華なシャンデリア。さすが日本の国宝です！

今回の滞在時間はちょっと短かったので、後ろの庭の噴水の方には行けませんでした。残念でした。パンフレットで見るしかありません。チャンスがあれば次回に行きます。迎賓館の参観の最後、正面で皆さんと一緒に写真を撮りました！ 良かったです。火曜日の漢字教室の皆さんも一緒に写真を撮りました。

午後、有明で有名なホテルでランチを食べました。ローストビーフとクロワッサンがとても美味しかったです！

いっぱい食べた後に、葛西臨海公園の水族園に行きました。久しぶりの水族館でした。いろんな魚を見ましたが、マグロを見た時、美味しいかな？と思ったりしました(笑)。本当に楽しかった一日でした。

皆さん、ありがとうございました。



迎賓館赤坂離宮正面で



葛西臨海水族園で